

Sie befinden sich hier: [STARTSEITE](#) > [RATHAUS & BÜRGER/IN](#) > [AKTUELLES](#) > [PRESSEMITTEILUNGEN](#)

15.04.2004

Blühende Landschaften auf dem Petrisberg

Pünktlich zu Beginn der mit Spannung erwarteten Landesgartenschau, die am 22. April ihre Pforten öffnet, fängt der Petrisberg an zu blühen. Allein für den Frühjahrsflor wurden seit November mehr als 175 000 Pflanzen ausgesät. Die Blumenbeete, die quer über das 44 Hektar große Gelände verteilt sind, machen zusammen eine Fläche von rund 4000 Quadratmetern aus. Damit die Besucher mühelos den Weg zu den blühenden Landschaften finden, wurden inzwischen auch Verkehrsschilder an den wichtigsten Zufahrtstraßen aufgestellt, die den Weg zum Gartenschaugelände weisen.



Neue Hinweisschilder führen zum Petrisberg